

**Wien: Qualitätsauszeichnung für herausragende Leistungen
im EU-Bildungsprogramm "Lebenslanges Lernen"**

Europaschule Linz erhielt den "Lifelong Learning Award 2011"

Am 2. Dezember verliehen Wissenschafts- und Forschungsminister Dr. Karlheinz Töchterle und BMUKK-Sektionschef Theodor Siegl an die Projektkoordinatorin Susanne Hofstätter, Thomas Hagmüller und Dir. Stefan Giegler im Festsaal des Palais Ferstl in Wien den Lifelong Learning Award 2011. Die Europaschule Linz wurde für ihr herausragendes europäisches Schulprojekt "Our common culture, history and traditions" als Gewinnerin in Österreich ausgezeichnet. Die Grundidee dieses Projekts bestand darin, dass erstmals auch Kinder im Grundschulalter die Möglichkeit erhielten, an Austauschbesuchen teilzunehmen und anschließend in ihrem Umfeld die „Europäische Idee“ zu verbreiten. Mit dieser großartigen Auszeichnung wurde einmal mehr die Praxisschule der Pädagogischen Hochschule Linz nicht nur als moderne und innovative Ausbildungsstätte, sondern als Schule, die den europäischen Gedanken vorlebt, bestätigt.

